



L'Apéro du TASDA

« J'y suis, j'y reste », volet 3

Projection et échanges, avec la réalisatrice du documentaire de Leroy Merlin Source et AG2R La Mondiale

Jeudi 23 novembre 2017 de 17h30 à 19h30
à MINATEC, Grenoble

Bonjour,

Pour son prochain Apéro, **jeudi 23 novembre 2017 de 17h30 à 19h30**, l'équipe du TASDA et le CEA vous invitent à MINATEC, un lieu unique de l'innovation en Europe pour la projection du documentaire réalisé par Marie Delsalle et Jacques Loeuille :

« J'y suis, j'y reste », volet 3

Quels aménagements et adaptations souhaitent les personnes âgées ?

Quelles conditions de mise en œuvre ?

Quels enseignements pour l'appropriation du numérique ?

Ce documentaire, qui clôt la recherche J'y suis, j'y reste ! conduite par Marie Delsalle depuis 2012 au sein de Leroy Merlin Source, retrace plusieurs projets d'aménagements et d'adaptations préconisés par des professionnels divers, interroge des bailleurs sociaux, des artisans, des associations intermédiaires et rend compte du risque croissant d'insalubrité et de vulnérabilité des propriétaires les plus âgés...

La projection sera suivie d'un échange en présence de Marie Delsalle, psychanalyste, chef de projet de la recherche J'y suis, j'y reste !

En espérant vous compter parmi nous !

Bien cordialement,

Véronique Chirié
Directrice du TASDA

Lieu : [MINATEC](#), Grenoble

Amphithéâtre de Minatec, 3 Parvis Louis Née, 38054 Grenoble

Tramway Ligne B direction Presqu'île, arrêt Cité International

Inscription : Gratuite mais obligatoire

http://www.tasda.fr/formulaire_inscription.php?formulaire_id=13

Nous remercions chaleureusement nos partenaires pour leur contribution à cet évènement :



AG2R LA MONDIALE

